



PAPA VISITA CASA DE JUAN XXIII. Sotto Il Monte, Italia, abril 26. — El Papa Juan Pablo II, en la casa donde nació el el Papa Juan XXIII, al cumplir hoy el centenario de su nacimiento. (UNIFAX II DE UPI).

E.U. Cortará Comercio con Rusia si Invade Polonia

WASHINGTON, abril 26 (EFE).— Estados Unidos impondrá la supresión de todo comercio con la Unión Soviética si ésta decide invadir Polonia, aseguró hoy domingo el Secretario de Estado estadounidense, Alexander Haig.

Esta prohibición —que según Haig es el punto de vista del presidente Reagan— afectaría naturalmente de nuevo al comercio de cereales, cuyo embargo finalizó el pasado viernes, y a cuyo fin Haig

se había opuesto por considerar que sería enviar una "señal equivocada" a Moscú.

El presidente Reagan, que se había mostrado partidario de suprimir el embargo de granos a la URSS por considerar que los más perjudicados eran los granjeros estadounidenses, lo mantuvo hasta el pasado viernes por la amenaza que representaba Polonia y por indicación de Alexander Haig.

Al hacerse pública la su-

presión, Haig hizo pública su postura de acuerdo con la decisión presidencial. Para el Secretario de Estado a una agresión interna o externa de la Unión Soviética seguiría una total prohibición comercial, que ya ha sido expuesta

—Favor pase a la página 34.

Acusan a Suecos de Subversivos en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 26 (ACAN-EFE).— La Policía de Honduras acusó hoy domingo, de "subversivos" a cuatro ciudadanos suecos, capturados el viernes anterior en Tegucigalpa y anunció su intención de deportarlos en el curso de la próxima semana.

"Hemos encontrado en poder de estas personas, mapas, croquis y datos sobre puntos estratégicos de la ciudad, así como documentación de identificación falsa, por lo que presumimos que están vinculados a movimientos

—Favor pase a la página 34.

Suazo Córdova Candidato a la Presidencia en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 26 (AP).— El Partido Liberal, que históricamente ha permanecido en la oposición en Honduras, proclamó a su dirigente Roberto Suazo Córdova, como candidato presidencial a las elecciones de noviembre próximo.

La decisión fue adoptada por unanimidad en una reunión de 282 dirigentes municipales del partido, que iniciaron sus deliberaciones de tres días.

Suazo Córdova, de 54 años, en su discurso de aceptación de la candidatura, dijo que "nos proponemos llevar a cabo la revolución del trabajo y la honestidad", como lucha política que se traducirá en hechos concretos y realidades pragmáticas, que beneficiarán a todos los sectores del país".

—Favor pase a la página 34.

Se Reanudan Fuertes Combates en Líbano

MONTE SNNINE, Líbano, abril 26 (AP).— Aviones de combate sirios atacaron hoy por primera vez posiciones de las milicias cristianas libanesas, según dijeron aldeanos que habitan las laderas de esta montaña, en el segundo día de los intentos por desalojarlos de estas alturas estratégicas.

La ofensiva aérea siria de las primeras horas de hoy que se produjo a 36 kilómetros al este de Beirut, fue seguida al promediar la tarde por una incursión aérea israelí contra posiciones palestinas a 25 kilómetros al sur de la capital libanesa, y cerca de Saída (Sidón), a 40 kilómetros al

sur de Beirut.

Los ecos de la retumbante artillería resonó durante todo el día en la imponente montaña de 2.500 metros de altura. Periodistas que se encontraban en el lugar vieron estallar proyectiles, tanto en las aldeas cristianas de la región, como sobre las laderas del pico estriado de nieve.

El fuego sirio fue respondido por baterías cristianas, ocultas en los boscosos valles inferiores. El ataque sirio tuvo por objeto apoderarse al amanecer de ayer de una posición en el tope de la montaña.

—Favor pase a la página 24.

Afirma un documento

Guerrilleros Utilizaron Dinero de Iglesias E.U.

WASHINGTON, abril 26 (UPI).— Un documento supuestamente capturado por el gobierno de El Salvador, indica que dinero donado por grupos religiosos estadounidenses para los pobres de ese país, podría haber sido utilizado por guerrilleros.

Otro documento proporciona detalles sobre una prolongada visita a Estados Unidos de un representante del movimiento guerrillero salvadoreño.

Ambos documentos, aparentemente escritos por izquierdistas salvadoreños, habrían sido capturados por el gobierno de esa nación centroamericana, a fines de 1980 y a comienzos de 1981. Los dos están ahora en poder del Departamento de Estado y copias de los mismos fueron proporcionados a los medios de comunicación.

Los documentos forman parte del material usado por el Departamento de Estado para preparar su "libro blanco", sobre la "intervención comunista en El Salvador".

Uno de los documentos

se refiere a un plan de la Dirección Revolucionaria Unificada, a la que pertenecen todos los grupos guerrilleros, para establecer un frente religioso y humanitario, denominado "Consejo Ecueménico Salvadoreño", de ayuda humanitaria, a fin de canalizar las donaciones hacia los guerrilleros.

Los fondos debían ser usados para diferentes propósitos, incluyendo la compra de armas.

Entre los grupos cuyas

donaciones fueron supuestamente utilizadas por los guerrilleros figuran: el Consejo Mundial de Iglesias, OXFAM y el Servicio de Asistencia Católica.

El CMI habría donado 500.000 dólares. El segundo documento fue aparentemente escrito por "Ismael", quien ha sido identificado como Farid Hándal, hermano de Jorge Shafick Hándal, secretario general del Partido Comu-

—Favor pase a la página 32.

Deben Conciliarse con la Fe las Reformas Dice Papa

SOTTO IL MONTE, Italia, abril 26 (AP).— El Papa Juan Pablo II visitó hoy la humilde casa de campo donde nació el "Papa Bueno", Juan XXIII, modernizador del catolicismo. El Pontífice elogió la obra de su predecesor para "actualizar" a la Iglesia Católica, pero enfatizó que las reformas deben conciliarse con la fe, la tradición y la disciplina de la Iglesia.

"Gracias a él (Juan

XXIII), la puesta al día se convirtió en una palabra clave que fue seguida fielmente por el Concilio Vaticano II", dijo el Papa a obispos, sacerdotes y monjas en la catedral de la vecina ciudad de Bérgamo.

"Lo que se necesita, sin embargo, es ponernos nosotros al día con cuidadosa atención y sin comprometer jamás lo que debe permanecer intocable, es decir, el patrimonio de la fe, la herencia y las tradiciones, y la observancia de la disciplina eclesial", dijo el Papa.

El Papa renovó su ataque contra el aborto y dijo que la figura "sonriente y bondadosa" de Juan XXIII simbolizó para todos los italianos "la vida y no la muerte del hombre".

El Papa, que lucía túnica oro y blanca y una mitra, celebró misa al aire libre ante 15.000 turistas y fieles en esta aldea de las colinas del norte de Italia, donde nació Juan XXIII, hace 100 años. La lluvia fría y el viento no disminuyeron el entusiasmo del público que, varias veces, prorrumió en aplausos durante la homilía del Papa.

Juan Pablo II elogió la imagen de Juan XXIII como hombre bueno y pastor iluminado que, por sí mismo, "marcó profundamente la vida contemporánea de la Iglesia".

—Favor pase a la página 24.



DISCUTEN SOBRE SINDICATOS LIBRES. Varsovia, Polonia, abril 26. — Miembros de la central obrera independiente "Solidaridad" se reúnen con delegados del Consejo Estatal polaco. Al frente, con pipa, el dirigente sindical Lech Walesa. Discuten la inscripción del sindicato independiente agrario. (UNIFAX II DE UPI)